

Sommer-Event im Tennisclub Schenkon

Nach der langen Corona-Pause war ein Anlass im kleinen familiären Rahmen geplant; daraus wurde ein toller Startschuss ins verkürzte Jahresprogramm 2020/21 mit 35 Personen (15 bei Anmeldeschluss!). Darunter auch zwei Neumitglieder: Thomas Ulrich (Partnerplan AG) und Heidi Pfister (Rechtsanwältin) mit ihrem Ehemann Guido. Herzlich Willkommen!

Pünktlich um 18.00 Uhr begrüßte der Präsident Urs Schocher die Gwärbler zum Sommer-Event im TC Schenkton, wo wir das Gemütliche mit dem Sportlichen verbinden konnten. Zu verdanken haben wir diese Möglichkeit der Wirtin Denise Ineichen und ihrem Team, insbesondere jedoch auch den Mitgliedern des TC Schenkton. Sie haben uns ihre Tennisplätze und die Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt.



Unsere Erwartungen wurden übertroffen und die Platzverhältnisse im Tennisrestaurant wurden immer knapper. Dank Reservetisch und Terrassenstühle konnten jedoch auch die „spontanen“ Gwärbler einen Platz am Tisch ergattern, interessante Gespräche und das gemütliche Zusammensein geniessen.

Nach einer kurzen Ansprache wurden die Gwärbler in den gewünschten Gruppen eingeteilt und schon konnte der Spass beginnen.

Der Renner dieses Abends war bestimmt die Petanque-Bahn, dessen Neubau wir als Erste einweihen durften. Die Hälfte der Mitglieder übte sich, möglichst Präzise an

das Cochonnet (Zielkugel) zu spielen. Manch einer war über die eigenen Fähigkeiten überrascht! Leider machte uns der Regen einen Strich durch die Rechnung, so dass das Spiel frühzeitig abgebrochen wurde.

Die gemütlichen Gwärbler versammelten sich an zwei Jasstischen und versuchten, freundschaftlich einen möglichst punktreichen Jass zu klopfen.



Die sportliche Minderheit übte sich im Tennisspiel. Vereinzelt drückte hie und da der sportliche Ehrgeiz durch. Auf dem Platz wurde viel geschwitzt, aber auch viel gelacht.

Im Anschluss wurden wir von Denise, ihrem Mann Gerry (am Grill) und ihrem Team mit feinen Grilladen, knackigen Pommes und einem Salatbuffet verwöhnt.

Nach sooo viel Sport gönnte sich fast jeder ein feines Tortenstück (oder zwei) vom Café Koller. Mmmh.....

Ein herzliches Dankeschön an Denise für das gesponserte Apéro; an Gerry für seine Grillkünste und an Andrea und Tanja für den tollen Service.

Ein äusserst erfolgreicher und gemütlicher Gwärbler-Abend ging gegen 23.00 Uhr zu Ende.

Schön, dass wir uns nach so langer Zeit wieder einmal treffen und austauschen konnten!

Verein Gewerbe Schenkton
Aktuarin, Carmela Arnet

Auch bei 95 Gewerbevereinsmitgliedern soll noch nicht Schluss sein. Vielleicht weckt auch bei Ihnen unser Jahresprogramm die Lust am Mitmachen? Melden Sie sich für nähere Informationen bei Urs Schocher, info@papierama.ch

Jahresprogramm 2020-21 Verein Gewerbe Schenkon

- Mi, .02.09.2020 Herbstanlass
- Do, 05.11.2020 Firmenevent Vernetzte Technik (hb Tec, audio video center, LED-X)
- Mi, 03.02.2021 Besichtigung Ramseier Erlebniswelt
- Fr, 19.03.2020 22. GV im Rest. Kollerhuus, Schenkon